



## Problème d'avocat ne donnant plus signe de vie

Par **SB2010**, le **31/08/2010** à **20:58**

Bonjour,

Nous avons engagé un avocat pour nous défendre pour une affaire (affaire ayant une date limite assez proche) depuis maintenant plus d'un mois et nous n'avons plus eu aucune nouvelle depuis. L'avocat a encaissé le chèque le lendemain de notre entrevue et depuis plus aucune nouvelle. Nous n'avons même pas reçu de protocole d'accord pour cette affaire.

Es-ce normale? Que pouvons-nous faire?

D'avance merci pour vos réponses.

Albls